

Datenschutz

Liebe Leserinnen und Leser!

Der Datenschutz macht auch vor dem Pfarrbrief nicht Halt. Für uns heißt das, dass wir Ihre Geburtstage nur noch dann veröffentlichen dürfen, wenn Sie uns vorher eine Genehmigung erteilt haben.

Wenn Sie zukünftig wollen, dass wir Ihre Geburtstage veröffentlichen, dann haben Sie zwei Möglichkeiten:

- Sie kommen ins Pfarrbüro Aunkirchen od. Vilshofen und unterschreiben eine Erlaubnis.
- Ein von Ihnen Beauftragter erteilt uns die Erlaubnis.

Bitte beachten Sie dabei den jeweiligen Redaktionsschluss des Pfarrbriefes. Eine erteilte Erlaubnis können Sie jederzeit widerrufen.

Tag der Ewigen Anbetung in Vilshofen

Am Donnerstag, den 09. Juli ist für die Pfarrei Vilshofen der „Tag der Ewigen Anbetung“. Nach dem 8.00 Uhr Gottesdienst wird das Allerheiligste ausgesetzt. Mit der Einsetzung um 19.00 Uhr beschließen wir den Tag der Anbetung. Auch in Corona Zeiten möchten wir Sie ganz herzlich einladen zum stillen Verweilen und zum Gebet.

Wallfahrten und Pfarrfeste im Pfarrverband

Außergewöhnliche Zeiten erfordern außergewöhnliche Maßnahmen. Dazu zählt die aktuelle Corona-Pandemie, die auch vor dem Pfarrverband nicht Halt macht. Aus diesem Grund entfallen in diesem Jahr die Fußwallfahrt von Sandbach nach Heiligenbrunn, die Fußwallfahrt nach Hausbach und die Pfarrfeste.

Wechsel von Herrn Pastoralreferent Rudolf Leimpel nach Künzing

Herr Leimpel hat aus persönlichen Gründen um eine Versetzung gebeten. Dieses Anliegen wurde von der Diözese respektiert und umgesetzt. Seit 1. April ist er im Pfarrverband Künzing tätig. Knapp 21 Jahre war er Pastoralreferent in der Pfarrei Aunkirchen, drei Jahre davon als Pfarrbeauftragter. Zu seinen Tätigkeiten gehörten die Mithilfe beim Pfarrbrief, die Sorge um die Ministranten*innen, die Erstkommunion- und Firmvorbereitung, sowie die Arbeit in den verschiedenen Gremien und Ausschüssen. Ebenfalls war er Religionslehrer in der Grundschule. Diese Tätigkeit wird er hier auch in den nächsten Jahren beibehalten. Im Namen der Pfarrei Danke ich ihm für sein Wirken in diesen zwei Jahrzehnten und wünsche ihm im an seiner neuen Wirkungsstätte im Pfarrverband Künzing alles Gute und Gottes Segen.

Pfarrer Lothar Zerer

Kirchgeld für Sandbach und Vilshofen

Diesem Pfarrbrief liegt wie jedes Jahr um diese Zeit ein Briefumschlag mit der Bitte um ihr Kirchgeld bei. (Die Pfarrei Aunkirchen bekommt den Brief erst im Oktober) Das Kirchgeld ist eine wesentliche Einnahme der Pfarrei. Damit bestreiten wir unsere laufenden Ausgaben.

Wie wird das Kirchgeld einbezahlt?

Sie können das Kirchgeld im Pfarrbüro, in der Sakristei oder auf die im Impressum angegebenen Konten einbezahlen. Sie können es auch bei den Gottesdiensten in einem Briefumschlag in das Sammelkörbchen legen. Gerne stellen wir Ihnen eine Spendenquittung aus. Bitte einfach vermerken. Die Höhe der Spende bleibt selbstverständlich Ihnen überlassen.

Für Ihren Kirchgeldbeitrag 2020 danken wir Ihnen bereits heute sehr herzlich.